



401 Anchorage Drive  
North Palm Beach, FL 33408  
561-494-1800

[www.theconservatoryschool.org](http://www.theconservatoryschool.org)

Derek Schuemann | Principal

Rachel Biehl | Assistant Principal

Christopher Cartagena | Assistant Principal

Titulo 1 para el año 2025, Plan de Participación de Padres y  
Familias (PFEP)

ESCUELA CONSERVATORIO EN NORTH

PALM BEACH 0131

## DECLARACION DE LA MISION

### Declaración de la Misión

Las familias y el personal de la Escuela Conservatorio trabajaran mano a mano para promover participación y compromiso de los padres a través del voluntariado activo y la participación en eventos escolares. Los padres, el personal, los socios comunitarios y otras partes interesadas colaborarán para tomar decisiones que empoderen a nuestros estudiantes con las habilidades, el coraje, optimismo e integridad para perseguir sus sueños.

### Reunión Anual de Padres

¿Cuál es la fecha, hora y lugar de la Reunión Anual?

La Reunión Anual de Título I de la Escuela Conservatorio se llevará a cabo de manera presencia el miércoles 4 de septiembre, 2024 a las 9:00 a.m.

### Capacitaciones para padres

Nombre de la formación

Guía de sobrevivencia para Middle School

¿Qué estrategia, habilidad o programa específico aprenderán los padres para implementar con sus hijos en la casa?

Para apoyar a los padres a medida que ellos y sus estudiantes pasan por la transición a la escuela intermedia. Los padres tendrán una mejor comprensión de cómo funciona las calificaciones, cuales son las expectativas para sus hijos y como comunicarse con los maestros para recibir apoyo adicional. Los padres podrán utilizar varias herramientas para ayudar a monitorear el progreso académico de sus hijos en casa.

Fecha de entrenamiento

Septiembre

Nombre del entrenamiento

Noche de diversión TCS STEM

Qué estrategia, habilidad o programa específico aprenderán una variedad de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas, habilidades y punto de referencia relacionados con STEM para ayudar a sus hijos a practicar estas habilidades en casa. Estas habilidades se pueden implementar y practicar en casa dependiendo de cuando se cubra en el salón de clases.

Fecha de entrenamiento

Noviembre

Nombre del entrenamiento

Noche de TCS STEM 2.0

¿Qué estrategia, habilidad o programa específico aprenderán los padres a implementar con sus hijos en el hogar?

Como continuación del evento de noviembre, los padres aprenderán ciencia adicional, habilidades y puntos de referencias relacionados con tecnología, ingeniería y matemáticas para ayudar a sus hijos a practicar estas habilidades en casa. Estas habilidades se pueden implementar y practicar en la casa dependiendo de cuando se cubra en el salón de clase.

Fecha de entrenamiento

Marzo

Comunicación

TCS utilizara avisos y volantes en ParentLink para proporcionar a los padres y familias con información a tiempo, información sobre los programas y reuniones del Título 1 y otras actividades en un formato y lenguaje que puedan entender. También utilizaremos el sitio Web de la escuela, Google Classrooms y el calendario escolar para anunciar los programas de Titulo 1. Estas actividades también serán discutidas y descrita en la reunión anual del Título 1, en la reunión de aportes de las partes interesadas, las reuniones de PTA, en las conferencias de los padres y reuniones del SAC.

Durante el día de conocer al maestro, el día para visitar la escuela y en las conferencias de padres y maestros, así como a través de cartas enviadas a la casa, TCS informara a los padres sobre las formas de evaluación utilizadas para medir el progreso del estudiante y sobre los niveles de logro de los estándares académicos estatales.

Durante el día de conocer al maestro, reunión para visitar la escuela, conferencias de padres y maestros, y reuniones de SAC, la escuela informara a los padres sobre el plan de estudios y sobre los niveles de competencia de que los estudiantes se espera que lleguen.

Durante las reuniones para visitar la escuela y las conferencias de padres y maestros, así como a través

de cartas enviadas a la casa, TCS informara a los padres sobre las formas de evaluación utilizadas para medir el progreso del estudiante y sobre los niveles de logro de los estándares académicos estatales.

Oportunidades para que los padres participen y proporcionen información e la toma de decisiones relacionadas con la educación de sus hijos, se compartirá en en el día de la reunión para visitar la escuela, la reunión anual del Título 1 y reuniones del SAC. TCS enviara avisos y volantes para invitar y recordar a los padres las fechas y horas de la reunión. También publicamos la información en el sitio Web de la escuela y en la televisión de la oficina. Las invitaciones estarán disponibles en varios idiomas para permitir la participación de todos los grupos demográficos.

Las reuniones de SAC serán presenciales en las mañanas después de la llegada de los estudiantes, ya que este fue una hora que los padres indicaron que sería conveniente para ellos asistir la reunión anual de Titulo 1 se llevara a cabo en un horario similar debido a esta conveniencia comunicada. Las sesiones de capacitación de los padres, jornadas de puerta abiertas y otros eventos se llevarán a cabo por la noche para proporcionar múltiples oportunidades para participar. Se proporcionará opciones a los padres para conferencias que se llevara a cabo en diferentes momentos durante el día para acomodarlos y permitirles participar en la educación de sus hijos

#### Accesibilidad

Se proporcionan traducciones verbales y escritas de los documentos a los padres. Tenemos dos Facilitadores de idiomas Comunitario (CLF). Uno habla español con fluidez y el otro habla con fluidez el criollo, además, uno de nuestros Consejero de Orientación habla español, mientras el otro habla criollo. Nuestra Secretaria Confidencial habla ambos idiomas. Los CLF están disponible durante las conferencias de padres y ESE para asegurar que los padres entiendan lo que se dice en las reuniones. Nuestra Secretaria Confidencial esta presente en todos los SAC y reuniones comunitarias para ayudar con la traducción según sea necesario.

TCS proporciona espacios de estacionamiento específicos para discapacitados para la accesibilidad. Nuestro edificio de dos pisos tiene ascensor para ayudar a acceder los dos pisos. Todas nuestras aula tienen audio.

La información se proporciona en línea. Las familias son referidas al Departamento de Educación Migrante del Distrito, programa para servicios de apoyo/suplementarios, servicios académicos, servicios para padres, y servicios para migrantes ofrecido por el Distrito Escolar del Condado de Palm Beach durante la reunión anual del Título 1.

Nuestro personal de recepción se reúne con la familia cuando llegan. Si recibimos a un estudiante que no tiene hogar, completamos el formulario 2479 (Student Housing Questionary), entonces lo haremos dirigir a esa familia a los recursos que ayudaran a los estudiantes a tener éxito. Compartiremos el programa de Mckinney-Vento para ofrecer útiles escolares y transporte según sea necesario.